

平成25年度 1学期終業式 校長あいさつ

秋竹小学校 平成25年7月19日

今日で1学期の学校生活も終わり、いよいよ明日から夏休みです。

さて、1学期の始業式の時皆さんとお約束した「3つの大切プラスワン」は実行できていますか？

1つめは、「あいさつをしよう」でした。名前を呼ばれたら元気よく「はい」、「おはようございます」「さようなら」のあいさつも、そして、「こんにちは」のあいさつもありましたね。

2つめは、「仲良くしよう」です。秋竹小学校の169人の友だちは、どの子もみんな大切な友だちです。意地悪をしたりいじめたりしてはいけません。誰とでも仲よく勉強したり、遊んだりしましょう。でした。汚い言葉を使うこともやめようと言う話もしました。一番近くで聞く耳は自分だと言うことを忘れてはいけません。反対にきれいな言葉・美しい言葉は人をいい気分にさせるだけでなく自分もいい人になれます。

3つめは、「お話をしよう」です。学校に来て、楽しかったことや困ったことがあったら、何でも先生にお話しすることと、学校であったことや友だちのことを、何でも家の人に話をするのでした。そして、一人一人に決めてもらう「プラスワン」できましたか？ほとんどの子ができていたと思いま

す。でもひょっとして、あまりできていなかった子は、夏休みからでも遅くありません。スタートしましょう。

次に、明日から始まる夏休みの過ごし方についてのお願いです。3つあります。

一つ目です。このあと担任の先生からいただける大事なものはなんですか？そう、通知表です。先生は、全校の皆さん一人一人の通知表を全部見ました。

担任の先生が、係や当番、委員会の仕事、友達とのことや休み時間のことまで詳しく書いてくださいました。みなさんがもっともっと素晴らしい子になってほしいと願って書いてくださっているのです。お家の人と一緒に読んでください。そして実行してください。

二つ目です。夏休みの間に体を鍛えてじょうぶな体になってください。学校の水泳には進んで参加し、元気に泳いで欲しいと思います。また、早寝早起きをすることも大切です。そして、友だちといっぱい遊んでください。

三つ目です。宿題を早めにやってください。1学期の復習がほとんどです。「時間がいっぱいあるから後から」と思っていると、夏休みの最

後に困ってしまいます。読書感想文や自由研究なども早めに何をするか決めて取り組んでください。

それでは、9月の始業式に元気に再会できることを約束して校長先生の話が終わります。